

### FINAL NACIONAL EN EL EX-CONGRESO:



**Los 16 alumnos finalistas** junto a los organizadores y el jurado de las XVI Olimpiadas de Actualidad.

# Colegio Santa Úrsula gana las XVI Olimpiadas de Actualidad

Páginas de "El Mercurio" marcadas, destacadas y subrayadas hasta casi desgastarlas por completo dejaron los alumnos de los cuatro colegios finalistas de las XVI Olimpiadas de Actualidad que llegaron al edificio del Congreso en Santiago para disputar el torneo que organizan la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) e Inacap, con la colaboración del Senado y el auspicio de editorial Zig-Zag.

Luego de etapas zonales que previamente reunieron a 800 estudiantes de 172 colegios de 14 regiones, la final nacional midió fuerzas entre los equipos de los colegios Internacional (Antofagasta), Santa Úrsula (Vitacura), Insuco (Chillán) y Montessori (Temuco), dirigidos por sus respectivos profesores.

En un escenario imponente, la sala de sesiones del Senado del ex-Congreso, los escolares se enfrentaron a una batería de preguntas sobre la contingencia. Tanto el presidente del Senado, José García Ruminot, como el presidente de la ANP, Eduardo Sepúlveda, los instaron a seguir las noticias y aportar a la lucha contra la desinformación.

El primer lugar fue para el Colegio Santa Úrsula, que superó al Internacional de Antofagasta. El tercer puesto fue para el Insuco de Chillán y el cuarto, para el Montessori de Temuco.

El equipo ganador estuvo integrado por Laura González, Candelaria Torres, Sofía Alvear, Amparo Irrázaval y Emilia González, preparadas por las docentes Macarena Chadwick y Ana María Pollock. "Estoy muy orgullosa, son secas", dijo Chadwick.